

Presentación del proyecto

La empresa se llama Fasbus y su idea de proyecto es una oportunidad de autobuses que hacen viajes de corta y media distancia. Estos viajes son principalmente nocturnos. Con ello, poder proporcionar un servicio y a veces una necesidad al público joven, que quieran conocer o disfrutar de los distintos pueblos de Bizkaia. El objetivo es que estos jóvenes puedan disfrutar al máximo de las fiestas de los distintos pueblos dentro de Bizkaia, sin importar su distancia. Por ello, propondremos un servicio único en la región.

Nos diferenciamos de las demás empresas que está especializada en las fiestas de la región además de basarse en un servicio de autobuses nocturno. En pueblos de Bizkaia. Como desventaja, podrían hacer competencia los transportes públicos que normalmente no tienen servicio nocturno y alguna compañía con el mismo servicio. También proporcionamos seguridad donde podrán confiar en su seguridad hacia nosotros y en este caso, se le asegura una ida y vuelta segura donde el punto de encuentro será el mismo.